
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 026/2023  

PROTOCOLO Nº 259/2023 

DATA: 21/09/2023 

 
O vereador EDUARDO GUILHERME ARTMANN, integrante da bancada do 

Progressistas, vem à presença deste Egrégio Plenário apresentar o seguinte Pedido de Informação: 

  

PEDIDO DE INFORMAÇÃO: 
  

Assunto: Solicitação de Informações sobre o Baile do Município realizado no Pavilhão do 

Esporte Clube São José, em 09/03/2023. 
 

Sr. Prefeito como representante do povo e vereador desta cidade, venho por meio 

deste solicitar informações referentes ao Baile do Município realizado junto ao Pavilhão do Esporte 

Clube São José, no Bairro Progresso, no dia 03 de Setembro de 2023. 

A minha solicitação tem o objetivo de garantir a transparência e a fiscalização 

adequada dos recursos públicos envolvidos neste evento importante para nossa comunidade. Portanto, 

peço gentilmente que a administração municipal forneça as seguintes informações: 

 

 Valor pago pelo Município em todas as contratações com empenho, contratos, 

dispensas e notas fiscais: Solicito uma lista detalhada de todas as despesas 
relacionadas ao Baile do Município, incluindo os valores gastos em contratos, 

empenhos, dispensas e cópias das notas fiscais correspondentes. 

 Valor cobrado de ingressos: Gostaria de saber qual foi o valor cobrado por ingresso 

para o Baile no dia 03 de Setembro de 2023 no Esporte Clube São José. 

 Quantidade de ingressos vendidos: Solicito informações sobre o número total de 

ingressos vendidos para o evento. 

 Empresas contratadas para a disponibilização de alimentação e bebidas, 
comissionamento recebido por tal serviço: peço uma lista das empresas contratadas 

para fornecer serviços de alimentação e bebidas durante o baile e, se aplicável, 

informações sobre o comissionamento recebido por empresas. 

 Solicito informações detalhadas sobre a quantia da venda de ingressos, bem como 
informações sobre qualquer comissionamento que tenha sido destinado à 

Prefeitura. 

 

Ressalto que esta solicitação está em conformidade com a Lei de Acesso à 

Informação (Lei nº 12.527/2011) e visa promover a transparência e a prestação de contas à 

comunidade.            

Solicito que as informações sejam disponibilizadas no prazo estabelecido pela 

legislação vigente e que, no caso haja necessidade de prorrogação desse prazo, seja justificada 

conforme o previsto na referida lei. 

Agradeço antecipadamente pela atenção dispensada a esta solicitação e estou à 

disposição para esclarecer qualquer dúvida adicional que possa surgir.  

Atenciosamente, 

 

Sala de Sessões, em 22 de Setembro de 2023. 

 

 

 

 

 

Ver. Eduardo Guilherme Artmann 

Bancada do Progressista 


